



MC apoya derechos legales para comunidades indígenas y afroamericanas



CDMX a 18 de septiembre, 2024.- El Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) ha reafirmado su compromiso con las comunidades indígenas y afroamericanas de México, destacando la necesidad de una reforma constitucional que garantice sus derechos, visibilidad y reconocimiento como sujetos de derecho con personalidad jurídica y patrimonio propio. Esta medida busca combatir la histórica discriminación social y jurídica que estas comunidades han enfrentado.

En un comunicado reciente, MC subrayó que su lucha por los derechos de los pueblos indígenas y afroamericanos no es nueva, ya que ha sido una de sus prioridades desde antes de que Morena llegara al poder. La reforma constitucional propuesta es vista como un paso clave para restituir la deuda histórica con estas comunidades y garantizar que ninguna persona indígena o afroamericana sea encarcelada o sentenciada por falta de acceso a un intérprete o por ser víctima de discriminación.

“Siempre estaremos a favor de cualquier reforma que beneficie al país. Hoy no será la excepción”, mencionaron las diputadas y diputados de Movimiento Ciudadano, quienes votaron a favor de que estas comunidades sean reconocidas como sujetos de derecho con capacidad para gestionar su patrimonio.

Sin embargo, desde MC destacaron que este es solo el comienzo. Aún persisten graves problemas como el rezago educativo y la violencia de género, que afectan directamente a estas comunidades. Los legisladores se comprometieron a seguir trabajando para cerrar las brechas de discriminación y pobreza, y construir un México más justo e inclusivo.

“Seguiremos luchando para lograr un México donde quepan todos los Méxicos”, concluyeron en su comunicado, reafirmando su postura en favor de la equidad y el respeto a los derechos de las comunidades más vulnerables del país.

Esta reforma es vista como un avance significativo, pero MC deja claro que la tarea está lejos de concluir, y se necesitarán esfuerzos continuos para garantizar que los derechos de las comunidades indígenas y afroamericanas se respeten y se hagan efectivos en la vida cotidiana.

<https://mayacomunicacion.com.mx/mc-apoya-derechos-legales-para-comunidades-indigenas-y-afroamericanas/>